
 

 

 

 

,,Nessun dorma” ve sprše 
 

 

Jeho příjemný baryton dojímá miliony 

fanynek. Jeho alba lámou prodejní rekordy. 

Magazín BUNTE se setkal s americkou 

superstar Joshem Grobanem (27), který byl 

18. prosince hostem na gala večeru José 

Carrerase v Lipsku, v jeho rodném městě 

Los Angeles. 

 

Miliony prodaných alb, úžasný hlas, 

nespočetně vystoupení: Josh Groban je 

ohromně úspešný. 

 

Chtěl ses stát veterinářem. Kdy jsi změnil názor? 

 

Když mi bylo 13. Byl jsem na 8. stupni střední školy. Vždy jsem rád zpíval, ale tajně. Pro 

kluka mého věku bylo víc cool hrát fotbal nebo tenis. Jeden z mých učitelů mě "objevil" a dal 

mi roli ve školním kabaretním představení. 

 

Bylo to tvé první vystoupení před publikem? 

 

Ano, téměř jsem umřel, jak jsem byl nervózní. Jakmile jsem ukončil svou píseň, dostalo se mi 

aplausu ve stoje a viděl jsem, jak moje matka pláče. V tu chvíli mi bylo jasné, že můj hlas je 

dar. Teď miluji živá vystoupení. Jsem totálně štastný, když jsem na turné. Není nic lepšího 

než zpívání před velkým publikem. 

 

Jsi klasicky trénovaný. Jak by ses definoval jako zpěvák? 

 

Můj hlas se přirozeným způsobem pohybuje někde mezi popem a klasikou. Vědomě to 

neovládám, prostě to tak je. Vidím sám sebe jako popového zpěváka s vlivy klasiky a world 

music. 

 

Co je hlavní myšlenkou tvého nového alba? 

 

Je to kolekce mých dřívějších nahrávek oblíbených písní, některé mé nejkrásnější a 

nejdůležitější hudební okamžiky. 

 

Co si zpíváš ve sprše? 

 

Árie jako ,,Nessun Dorma", čím silněji tím lépe! Někdy také písně od U2 nebo Freddyho 

Mercuryho, záleží na tom, jakou mám náladu. 

 

Cítíš se dobře ve svém novém domě v Malibu? 

 

Luxus pro mě není důležitý, ale investoval jsem do toho domu velké množství plánů, práce a 

peněz, abych z něj vytvořil soukromý ,,úkryt". Má matka je interiérová designérka a hodně mi 

pomohla. Je to místo, kde chci založit rodinu, vychovat děti a zestárnout. Můj teriér Sweeney 

miluje staré stromy na našem pozemku. 



 

 

 

 

,,Tenisový nadšenec" s kousavým humorem 

 

Je na obzoru nějaká vysněná dívka? 

 

Ne, ale nejsem na lovu. Mí rodiče mi ukázali, jak vytvořit dobrý manželský pár. Proto mám 

na sebe vysoké požadavky. Chci být dobrým, roztomilým manžílkem a otcem. V tuto chvíli je 

pro mě důležitější kariéra. 

 

Máš velkou skupinu fanynek, ,,Grobanites”. Jak nakládáš s takovým obdivem? 

 

Cítím se polichocen, ale také někdy ohromen. Nejsem tak vzrušující jako moje hudba. 

Samozřejmě mám některé tajemné stránky, ale jsem docela normální chlap. 

 

Jak by mohla některá najít cestu k tvému srdci? 

 

Přes smysl pro můj neobvyklý a kousavý humor. Pokud mě žena nechá být podivínem a 

pokud se tomu dokáže zasmát, tak to je neodolatelné. Také by měla mít ráda hudbu, ale 

neměla by být z hudební nebo umělecké branže. Potřebuji někoho, kdo by mě držel při zemi. 

 

... a hrál dobře tenis? 

 

To by nebylo špatné, ale není to podmínkou! (smích) Samozřejmě, miluji tenis a nehraji 

špatně. Málokdy chodím do posilovny, protože nesnáším běžící pás a takové věci. Na 

tenisovém kurtu mohu vypnout a relaxovat zároveň. Když se soustředím na hru, zapomínám 

na všechno kolem. To je důležité pro znovudobytí energie. 

 

S kým by sis rád zahrál? 

 

Steffi Grafová a André Agassi jsou mí dobří přátelé. Pomyšlení na zápas s jedním z nich je 

velmi zajímavé. Ale neodvažuji se je o to požádat. Možná mě to v první řadě chrání před 

zklamáním. 



 

 

 

 

"Nessun Dorma" in the shower  
 

 

His smooth baritone melts away millions of female fans. His albums are breaking sale 

records. BUNTE has met the American superstar Josh Groban (27), who will be at Dec. 18 as 

a guest at the José Carreras Gala in Lepizig, in his hometown Los Angeles.  

 

Millions of albums sold, a wonderful voice, countless guest appearances: Josh Groban is a 

sweeping outcome. 

 

You wanted to become a veterinarian. When have you changed your belief?  

 

When I was 13. I was in the 8th grade at high school. I always liked singing, but on the sly. 

For a boy at my age it was more cool to play football or tennis. One of my teachers 

"discovered" me and gave me a singing role for a school-cabaret performance.  

 

Was this your first performance in front of an audience?  
 

Yes, and I almost died, because I was so nervous. After I finished my song, I got standing 

ovations and I saw that my mom was crying. At this moment it has become clear to me, that 

my voice is a gift. By the way, I love live performances now. I'm totally happy when I'm on 

tour. There's nothing better than singing in front of a big audience.  

 

You are classically trained. How do you define yourself as a singer?  
 

In a naturally manner, my voice is moving between pop and classic. I'm not aware of it, it 

simply happens. I see myself as a popsinger with classical and worldmusic influences.  

 

How did you get the idea of your new album?  
 

It's a collection of my previously released favorite songs, some of my most beautiful and 

important musicals moments.  

 

What do you sing in the shower?  
 

Arias like "Nessun Dorma" - the bigger the better! Sometimes also songs from U2 or Freddy 

Mercury, it depends on the way that I feel.  

 

Do you feel comfortable in your new house in Malibu?  
 

For me luxury doesn't matter, but I have invested many ideas, lots of work and money in this 

house to create my private "hideout". My mother is an interior designer and she helped me a 

lot. This is the place where I want to start a family, raise my kids and grow old. My terrier 

Sweeney loves the old trees at our piece of land.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

A "Tennis-Freak" with witty humor  

 

Is there a dream girl in sight?  

 

No, but I'm not on the search. My parents show me how to be a good married-couple. 

Therefore I make high demands to myself. I want to be a good, amiable hubby and father. At 

the moment my career is more important to me.  

 

You have a huge female fanbase, the "Grobanites". How do you handle that adoration?  

 

I feel flattered but also sometimes overwhelmed. I'm not so dramatic as my music sounds. I 

have some mysterious sides, of course but I'm a fairly normal guy.  

 

How could someone find the way to your heart?  
 

With a sense for my kind of strange and witty humor. If a woman can let me be strange and if 

she is able to laugh about it, that's irresistible. She also should like music but she should not 

be from the music- or artist industry. I need someone who keeps me grounded.  

 

... and play good Tennis?  
 

That would not be bad, but it's not a condition! (laughs) Of course, I love tennis and I don't 

play bad. I rarely go to the gym, because I don't like treadmills. At the Tennis court I can 

power off and relax, both at the same time. When I'm concentrated on the game, I forget all 

around me, that's important to recharge.  

 

With whom would you like to play?  
 

Steffi Graf and Andre Agassi are good friends of mine. To think about a match with one of 

them is really interesting. But I don't dare to ask them. That probably saves me in the first 

place from the letdown. 

 

 



 

 

 

 

„Nessun Dorma“ unter der Dusche 
 

Sein sanfter Bariton lässt weltweit Millionen weiblicher Fans dahinschmelzen. Seine Alben 

brechen Verkaufsrekorde. BUNTE traf den amerikanischen Superstar Josh Groban (27), der 

am 18. Dezembei bei Jose Carreras’ großer Benefiz-Gala in Leipzig auftreten wird, in seiner 

Heimatstadt Los Angeles. 

 

Millionenfache Albenverkäufe, eine wunderbare Stimme, zahlreiche Star-Auftritte: Josh 

Groban ist ein durchschlagender Erfolg (Foto: Wenn)  

 

Eigentlich wollten Sie mal Tierarzt werden. Wann haben Sie Ihre Meinung geändert? 
Mit 13, ich war damals in der achten Klasse der High School. Ich hatte schon immer gern 

gesungen, aber nur heimlich. Für einen Jungen in meinem Alter war es cooler, Fußball und 

Tennis zu spielen. Dann hat mich im Musikunterricht ein Lehrer zufällig „entdeckt“ und mir 

eine Gesangsnummer in einer Schul-Kabarettaufführung gegeben. 

 

War das Ihr erster Auftritt vor einem Publikum? 
Ja, und ich bin fast gestorben vor Nervosität. Als ich meinen Song beendet hatte, bekam ich 

eine standing ovation und sah unten im Saal meine in Tränen aufgelöste Mutter. In dem 

Moment ist mir klar geworden, dass meine Stimme ein Geschenk ist. Übrigens liebe ich 

inzwischen Live-Auftritte. Ich bin am glücklichsten, wenn ich auf Tour bin. Nichts fühlt sich 

besser an als vor einem großen Publikum zu singen. 

 

Sie haben eine klassische Gesangsausbildung absolviert. Wie definieren sie sich als 

Sänger? 
Meine Stimme bewegt sich auf ganz natürliche Weise immer in der Mitte zwischen Pop und 

Klassik. Das geschieht nicht bewusst, sondern es passiert einfach. Ich sehe mich als Pop-

Sänger, beeinflusst von klassischer und Weltmusik. 

 

Wie ist die Idee zun neuen Album entstanden? 
Es ist eine Kollektion meiner bisher erschienenen Lieblingssongs, meiner schönsten und 

wichtigsten musikalischen Momente bisher. 

 

Was singen Sie, wenn Sie unter der Dusche stehen? 
Opernarien wie „Nessun Dorma“ – je größer und gewaltiger, desto besser! Manchmal auch 

Songs von U2 oder Freddy Mercury, das kommt ganz auf meine Tagesform an. 

 

Fühlen Sie sich wohl in Ihrem neuen Haus in Malibu? 
Luxus ist mir nicht wichtig, aber in dieses Haus habe ich viele Ideen, Arbeit und einiges an 

Geld investiert, um mir meinen ganz privaten Schlupfwinkel zu schaffen. Meine Mutter ist 

Inneneinrichterin, sie war mir dabei eine großartige Hilfe. Hier will ich irgendwann eine 

eigene Familie gründen, meine Kinder aufziehen und alt werden. Mein Terrier Sweeney freut 

sich über die vielen alten Bäume auf dem Grundstück. 

 

Ein Tennisfreak mit schrägem Humor 
 

Vergangene Liebe: Mit der Schauspielerin January Jones war Josh von 2003 bis 2006 

zusammen. (Foto: Wenn)  

Ist die Traumfrau schon in Sicht? 



 

 

 

 

Nein, aber ich bin auch nicht auf der Suche. Meine Eltern leben mir vor, wie man eine gute 

Ehe führt. Ich stelle deshalb hohe Ansprüche an mich selbst. Ich möchte ein guter, 

aufmerksamer Ehemann und Vater sein. Momentan ist für mich noch die Karriere das 

Wichtigste. Mit dem Heiraten lasse ich mir noch etwas Zeit. 

 

Sie haben ein riesige weibliche Fangemeinde, die „Grobanites“. Wie geht man mit soviel 

Verehrung um? 

Ich fühle mich sehr geschmeichelt, aber manchmal auch etwas überwältigt. Ich bin nicht so 

dramatisch wie meine Musik sich oft anhört. Natürlich habe ich auch mysteriöse Seiten, aber 

eigentlich bin ich ein ganz normaler Typ. 

 

Wie kann man Sie erobern? 
Mit einem Sinn für meinen ziemlich schrägen Humor! Wenn eine Frau mich schräg sein lässt 

und darüber auch noch lachen kann, finde ich das unwiderstehlich! Außerdem sollte sie 

Musik mögen, aber möglichst nicht aus der Künstlerbranche kommen. Man schwebt dort zu 

oft mit dem Kopf irgendwo in den Wolken. Ich wünsche mir eine Partnerin, die mich auf dem 

Boden der Tatsachen zurückbringt... 

 

...und gut Tennis spielt? 
Das wäre nicht schlecht, ist aber keine Bedingung! (lacht) Stimmt, ich bin ein Tennisfreak 

und spiele nicht so übel. Ich gehe selten ins Fitnesstudio, weil ich Laufbänder und solche 

Sachen hasse. Auf dem Tennisplatz kann ich mich vollkommen auspowern und entspannen, 

beides zugleich. Ich vergesse alles um mich herum, wenn ich mich aufs Spiel konzentriert 

bin. Das ist wichtig, um die Batterien immer wieder aufzuladen. 

 

Gegen wen würden Sie gerne mal spielen? 
Steffi Graf und Andre Agassi sind gute Freunde von mir. Der Gedanke, gegen einen von den 

beiden anzutreten, ist reizvoll. Aber ich würde mich noch nicht einmal trauen, das 

vorzuschlagen. So erspare ich mir von vornherein eine fürchterliche Blamage. 

 

 

 

 

 

 

 


